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 Инновационная научная современная академическая исследова-
тельская траектория (ИНСАЙТ): научный журнал. Екатеринбург: 
Изд-во Рос. гос. проф.-пед. ун-та, 2024. Вып. 2(18). 198 с. Текст: не-
посредственный. 

 

Журнал входит в Перечень периодических научных изданий, рекомендуемых ВАК 
для публикации основных результатов диссертаций на соискание ученой степени 
кандидата и доктора наук по специальностям: 

5.8.1. Общая педагогика, история педагогики и образования.  
5.8.2. Теория и методика обучения и воспитания (по областям и уровням образования). 
5.8.7. Методология и технология профессионального образования. 
5.3.4. Педагогическая психология, психодиагностика цифровых образовательных сред. 
В текущем выпуске опубликованы научные труды молодых и признанных ученых в об-

ласти педагогического, профессионально-педагогического образования и психологии. Вы-
пуск посвящен 45-летнему юбилею РГППУ и содержит 3 раздела, в которых отраже-
ны результаты исследований в рамках научных школ РГППУ, а также деятельности Науч-
ного центра Российской академии образования на базе РГППУ. 

Все статьи прошли рецензирование. Рецензенты являются ведущими специалистами по 
тематике рецензируемых материалов. Ответственность за достоверность информации, со-
держащейся в публикуемых материалах, несут авторы. 

Журнал издается при поддержке совета молодых ученых РГППУ. 
Журнал распространяется по подписке. Подписной индекс ВН018520 в электрон-

ном каталоге «Урал Пресс». 
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The journal is included in the list of periodicals recommended by the Higher Attesta-
tion Commission for publication of the main results of theses for the degree of candidate 
and doctor of sciences in specialties:  

5.8.1. General pedagogy, history of pedagogy and education. 
5.8.2. Theory and methods of teaching and education (by areas and levels of education). 
5.8.7. Methodology and technology of vocational education. 
5.3.4. Pedagogical psychology, psychodiagnostics of digital educational environments. 
In the current issue, scientific works of young researchers and honored scientists in the field 

of pedagogical, vocational and pedagogical education and psychology were published. The is-
sue is dedicated to the 45th anniversary of the RSVPU and contains 3 sections, which reflect 
the results of research in the framework of the RSVPU scientific schools, as well as the activi-
ties of the Research center of the Russian Academy of Education on the basis of the RSVPU. 

All articles were reviewed. Reviewers are the leading experts on the subject of peer-
reviewed materials. The authors are responsible for the accuracy of the information con-
tained in the published materials. 

The journal is published with the support of the Council of Young Scientists of the RSVPU. 
The journal is distributed by subscription. Subscription index BH018520 in the electron 

catalogue “Ural Press”. 
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